
Pièces 6 Pièces

Superficie 214 m²

Référence 85155728

Prix 4 900 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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En plein coeur de Juan-les-Pins et à quelques pas des plages du Cap d'Antibes,

magnifique appartement avec sa terrasse de 350 m² vue mer. Dans une résidence

sécurisée  avec  concierge,  ce  bien  d'exception  est  un  véritable  havre  de  paix  au

coeur  de  la  ville.  Entouré  entièrement  de  baie  vitrée,  vous  passez  de  l'intérieur  à

l'extérieur  sans  vous  en  rendre  compte.  Cette  splendide  terrasse  est  un  véritable

jardin sur toit, avec sa piscine, son jacuzzi ainsi que son espace BBQ. Entièrement

rénové avec des matériaux de qualités, l'appartement dispose de quatre chambres

en suite dont une master avec un ...

In  the  heart  of  Juan-les-Pins  and  just  a  few  steps  from  the  beaches  of  Cap

d'Antibes, magnificent flat with 350 sqm terrace and sea view.In a secure residence

with  concierge,  this  exceptional  property  is  a  haven  of  peace  in  the  heart  of  the

city.Surrounded  entirely  by  bay  windows,  you  move  from  indoors  to  outdoors

without  realising  it.This  splendid  terrace  is  a  veritable  roof  garden,  with  its

swimming pool, jacuzzi and BBQ area.Entirely renovated using quality materials, the

flat has four en suite bedrooms, including a master bedroom with a large dressing

room.A large garage with space for ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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